

(お知らせ)

令和7年7月1日
防 衛 省

中東地域の情勢を受けた邦人等の輸送準備の終結について

- 1 6月19日、当時の中東情勢に鑑み、邦人等の輸送が必要となった場合に迅速に対応できるよう、外務大臣からの依頼を受け、防衛大臣が統合作戦司令官に対し、航空自衛隊の輸送機をジブチ共和国まで移動させることを命じました。
- 2 これを受け、C-2輸送機2機は、ジブチ共和国において待機してきましたが、本日、現下の情勢等を総合的に勘案し、外務大臣から、防衛大臣に対し、邦人等の輸送の実施に必要な準備行為の終了について依頼がありました。
- 3 これを受けて、本日、防衛大臣から統合作戦司令官に対し、当該準備行為の終結を命じました。C-2輸送機2機は、準備が整い次第、本邦へ帰国する予定です。
- 4 防衛省・自衛隊は、引き続き、情勢を注視しつつ、地域全体の邦人の安全確保をはじめ、いかなる事態にも対応できるよう、万全を期してまいります。

(活動の概要)

- ・ 令和7年6月21日、航空自衛隊のC-2輸送機2機が美保基地を出発し、22日、ジブチ共和国に到着。邦人等の輸送が必要になった場合に迅速に対応できる態勢を確立。